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Quer gedacht…

Diese  potenziell  großen  gesundheitlichen  „Folge-Schäden“  (und  -Todesfälle)
werden  in  keiner  Corona-Statistik  dokumentiert:

Aus  Angst  vor  Ansteckung  mit  dem Corona-Virus  kommen  deutlich  weniger
Patienten mit Verdacht auf Schlaganfall oder Herzinfarkt in die Kliniken.
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